

Lee la lectura y colorea el dibujo.

En la tarde de Nochebuena, las Guerreras K-Pop ensayan los mejores villancicos para cantarlos esta noche en familia. Rumi, en el centro con su gran trenza morada, sostiene un libro amarillo en el que puede leer la letra del villancico; lleva un vestido verde con un cinturón marrón y unas medias de rayas rojas y verdes. A la derecha, Mira con su alargada coleta pelirroja entona las mejores notas par acompañar a sus amigas. Su libreto es azul y su vestido rojo con un cinturón negro. Sus medias también son de rayas verdes y rojas. A la izquierda, Zoey sujeta el micrófono negro mientras tararea el ritmo del villancico. Ella tiene un gorro rojo de Papá Noel sobre su cabeza, y su vestido amarillo con un cinturón rojo es muy llamativo. Las medias al igual que las de sus compañeras, son rojas y verdes. Los botines de las tres Guerreras son marrones con una pequeña bolita amarilla en la punta.





Lee la lectura y colorea el dibujo.

Las Guerreras K-Pop han decidido ponerse manos a la obra y montar su gran árbol verde de Navidad. Rumi su sube a las escaleras marrones para colocar la estrella amarilla en la cima; lleva un vestido rojo con un cinturón marrón y medias verdes. Abajo, Mira sostiene las luces de colores para colocarlas al final; ella lleva un vestido azul con medias rojas y botines negros. Al otro lado, del árbol Zoey, está colocando las bolas navideñas de color rojo por todo el árbol. Ella lleva un vestido rosa con medias azules y botines marrones. Bajo el árbol; dos regalos esperan a ser abiertos, la mañana de Navidad; uno de color rosa y otro de color amarillo.





Lee la lectura y colorea el dibujo.

Tras la comida de Navidad, Zoey, Mira y Rumi han decido ponerse a hacer deliciosos dulces navideños y para ello, han empezado con una galleta gigante de jengibre de color marrón con decoraciones azules y rojas. Mira que está un poco resfriada y por eso; lleva una bufanda azul sujeta la galleta; mientras Rumi y Zoey con sus gorros rojos de Papá Noel la decoran.

Rumi lleva un jersey verde, un cinturón marrón y una falda roja, mientras que Zoey lleva un bonito vestido amarillo con un elegante collar de perlas blancas.

En la mesa donde preparan los dulces, también hay dos cajas de regalos que contienen más galletas que han preparados para sus familiares y amigos. La caja de la izquierda es de color azul y la caja de la derecha es de color verde.





Agradezco la confianza e interés en estas actividades que fueron creadas con mucho cariño y dedicación. Espero sinceramente que estos materiales les ayuden y que impacten en el aprendizaje de los alumnos y alumnas jugando, creando e innovando.

Todos los derechos reservados por Actividades de Infantil y Primaria. Queda prohibido distribuir, reproducir o vender este material por cualquier medio ya sea electrónicamente o de manera impresa, así como reclamarlo como propio e intentar modificar o quitar avisos de copyright, logos o marcas de agua ya que se encuentra protegido por los derechos de autor. El incumplimiento es una violación a la Ley de los Derechos de Autor y tendrá consecuencias legales.



Suscribete en https://www.actividadesdeinfantilyprimaria.com/